
 

 

Ma proposition au Comité 

permanent des finances à l’occasion 

des consultations prébudgétaires 
 

Salutations aux membres du Comité. J’aurais quelques recommandations à formuler en prévision du 

prochain exercice. 

 

J’aimerais que l’on majore le financement accordé au programme spatial canadien et à l’Agence spatiale 

canadienne. Le travail qu’on y accomplit est important pour la communauté scientifique et les Canadiens 

récoltent les fruits des découvertes y afférentes. En outre, l’histoire nous démontre qu’un objectif tel la 

mission lunaire peut être un catalyseur d’unité nationale. 

 

J’aimerais également que l’on investisse davantage dans la protection de l’environnement. Ignorez Doug 

Ford et de son gouvernement d’amateurs; investissez le plus d’argent possible pour aider le Canada à 

atteindre ses objectifs en matière de changements climatiques en vertu de l’Accord de Paris et du Traité 

de Kyoto. 

 

Je vous remercie de votre temps et de votre attention. 

 

James McGowan 

 

 


